



**Le pays a perdu deux de ses fils distingués à l'entame du week-end dernier. L'un était une figure très connue de la banque, l'autre une légende de l'architecture au Cameroun et en Afrique.**

Le premier, Souaibou Abary, ancien Directeur commercial et Directeur de Crédit à Afriland first Bank au Cameroun, est décédé des suites de maladie à Kinshasa en République démocratique du Congo où il avait été affecté comme Directeur général de la succursale de la Banque du milliardaire Paul Kammogne Fokam.

Le Camerounais Souaibou Abary est mort vendredi 22 octobre et a été inhumé dimanche 24 octobre 2021 dans la ville de Garoua dans le Nord Cameroun. Selon les proches du défunt, Souaibou Abary n'a pas survécu à la maladie qu'il a chopée après s'être fait vacciner contre le coronavirus.

Le second décès est celui du Professeur Théophile Yimgaing Moyo. Il était réputé d'être l'un des plus grands architectes du Cameroun et d'Afrique. Il est décédé dans la nuit de vendredi à Yaoundé des suites de maladie.

L'histoire retient parmi ses réalisations à Yaoundé : les installations de la Banque mondiale, le siège de l'Université catholique d'Afrique centrale, le Service des Archives de la CNPS, entre autres. Vice-président de l'AED, l'Association fondatrice de l'Université des montagnes, le Professeur Moyo était aussi un grand homme politique, fondateur et président national du

mouvement citoyen.

---